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ABSTRAK 

Rizka Maulida (2024), “Analisis Dampak Pengendalian Inflasi Terhadap 

Tingkat Inflasi Daerah Kota Cirebon”. 

Tujuan penelitian ini adalah menganalisis strategi pengendalian inflasi yang 

dilakukan oleh Tim Pengendalian Inflasi Daerah Kota Cirebon terhadap tingkat 

inflasi di Kota Cirebon. Penelitian ini menggunakan data time series, yaitu data 

inflasi bulanan (mtm) dan tahunan (yoy) yang diukur dengan menggunakan Indeks 

Harga Konsumen (IHK) Kota Cirebon periode 2018 - 2023. Penelitian ini 

menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Pengolahan dan analisis 

datanya dengan teknik observasi, wawancara, forum group discussion (FGD), dan 

dokumentasi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa peran dan strategi yang 

dilakukan oleh Tim Pengendalian Inflasi Kota Cirebon dalam mengendalikan 

tingkat inflasi di Kota Cirebon berdampak positif dan relatif stabil. Pertama, 

dengan strategi kebijakan 4K yaitu keterjangkauan harga, ketersediaan pasokan, 

kelancaran distribusi dan komunikasi efektif telah memberikan hasil yang sangat 

baik dan kondusif bagi perekonomian di Ciayumajakuning khususnya Kota 

Cirebon. Kedua, kerjasama dan koordinasi yang dilakukan oleh multi instansi 

dalam TPID Kota Cirebon dilaksanakan secara konkret dan berkelanjutan seperti 

program Operasi Pasar Murah (OPM), Gerakan Pangan Murah (GPM), Warung 

Peduli Inflasi (WADULI), Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan (SPHP), 

Pengembangan Klaster Komoditas Pangan, dan Gerakan Nasional Pengendalian 

Inflasi Pangan (GNPIP). Ketiga, peran dan strategi TPID Kota Cirebon dalam 

mengendalikan inflasi mempunyai kontribusi penting terhadap tingkat inflasi Kota 

Cirebon dan mendorong pertumbuhan perekonomian di Ciayumajakuning secara 

positif, karena TPID Kota Cirebon memproyeksikan bahwa Ciayumajakuning 

menjadi pusat daerah pertumbuhan ekonomi bergengsi pada tahun 2028 dan akan 

menjadi multi-player effect bagi masyarakat sekitar dalam rangka percepatan 

Rebana Metropolitan. 

Kata Kunci: Pengendalian Inflasi, Tingkat Inflasi, TPID Kota Cirebon, 

Kebijakan Moneter 
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ABSTRACT 

Rizka Maulida (2024), “Analysis of the Impact of Inflation Control on the 

Region Inflation Rate in Cirebon City” 

The aim of this research is to analyze the inflation control strategy carried 

out by the Cirebon City Regional Inflation Control Team (TPID) on the inflation 

rate in Cirebon City. This research uses time series data, namely monthly (mtm) 

and annual (yoy) inflation data which is measured using the Cirebon City Consumer 

Price Index (CPI) for the period 2018 - 2023. This research uses descriptive 

qualitative research methods. Data processing and analysis uses observation 

techniques, interviews, forum group discussions (FGD), and documentation. The 

results of this research show that the role and strategy carried out by the Cirebon 

City Inflation Control Team in controlling the inflation rate in Cirebon City has a 

positive and relatively stable impact. First, the 4K policy strategy, namely price 

affordability, supply availability, smooth distribution and effective communication, 

has provided very good and conducive results for the economy in 

Ciayumajakuning, especially Cirebon City. Second, cooperation and coordination 

carried out by multi agencies in the Cirebon City TPID is implemented concretely 

and continuously, such as the Cheap Market Operation (OPM), Cheap Food 

Movement (GPM), Warung Inflation Care (WADULI), Food Supply and Price 

Stabilization (SPHP) programs. , Development of Food Commodity Clusters, and 

the National Movement to Control Food Inflation (GNPIP). Third, the role and 

strategy of the Cirebon City TPID in controlling inflation has an important 

contribution to the inflation rate of Cirebon City and encourages positive economic 

growth in Ciayumajakuning, because the Cirebon City TPID projects that 

Ciayumajakuning will become the center of a prestigious economic growth area in 

2028 and will become multi-player effect for the surrounding community in the 

context of accelerating Rebana Metropolitan. 

Keywords: Inflation Control, Inflation Rate, TPID of Cirebon City, Monetary 

Policy 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

viii 
 

 خلاصة

Rizka Maulida (2024) ، ( تحليل تأثير التحكم في التضخم على مستوى  2024ريزكا موليدا" ،)

تشايوماجاكونينجالتضخم في منطقة  ". 

الهدف من هذا البحث هو تحليل استراتيجية السيطرة على التضخم التي ينفذها فريق مكافحة التضخم 

 الإقليمي لمدينة سيريبون على معدل التضخم في مدينة سيريبون. يستخدم هذا البحث بيانات السلاسل

الزمنية، وهي بيانات التضخم الشهرية )الشهرية( والسنوية )السنوي( والتي يتم قياسها باستخدام مؤشر 

. يستخدم هذا البحث أساليب البحث 2023 -  2018للفترة  (CPI) أسعار المستهلك لمدينة سيريبون

النوعي الوصفي. تستخدم معالجة البيانات وتحليلها تقنيات المراقبة والمقابلات ومناقشات مجموعات 

والوثائق. تظهر نتائج هذا البحث أن الدور والاستراتيجية التي يقوم بها فريق مراقبة  (FGD) المنتدى

التضخم في مدينة سيريبون في السيطرة على معدل التضخم في مدينة سيريبون لها تأثير إيجابي ومستقر 

4نسبيا. أولاً، قدمت استراتيجية سياسة  K أي القدرة على تحمل الأسعار، وتوافر العرض، والتوزيع ،

السلس والتواصل الفعال، نتائج جيدة جدًا ومواتية للاقتصاد في تشايوماجاكونينج، وخاصة مدينة 

لتعاون والتنسيق الذي تقوم به وكالات متعددة في مدينة سيريبونسيريبون. ثانياً، يتم تنفيذ ا  TPID 

، (GPM) ، وحركة الأغذية الرخيصة(OPM) بشكل ملموس ومستمر، مثل عملية السوق الرخيصة

، وتطوير  (SPHP) ، واستقرار الإمدادات الغذائية و برامج الأسعار(WADULI) وكشك رعاية التضخم

ثالثاً، إن دور  .(GNPIP) مجموعات السلع الغذائية، والحركة الوطنية للسيطرة على تضخم الغذاء

لمدينة سيريبون في السيطرة على التضخم له مساهمة مهمة في معدل التضخم في   TPID واستراتيجية

 TPID مدينة سيريبون ويشجع النمو الاقتصادي الإيجابي في تشايوماجاكونينج، لأن مدينة سيريبون

وستصبح ذات  2028تتوقع أن تصبح تشايوماجاكونينج مركزًا لنمو اقتصادي مرموق. المنطقة في عام 

الكلمات المفتاحية:   .Rebana Metropolitan تأثير متعدد اللاعبين للمجتمع المحيط في سياق تسريع

 ، السياسة النقديةTPID السيطرة على التضخم، معدل التضخم، 
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